



www.caritas.es

SERVICIO DE NOTICIAS – 8 de mayo de 2020 – Nº 2.814

9 de mayo, Día de Europa

Cáritas Europa insta a la UE a mostrar solidaridad en el próximo acuerdo presupuestario

Recuerda que la solidaridad es ahora más urgente que nunca para combatir los efectos devastadores del coronavirus

Cáritas. 8 de mayo de 2020.- En una declaración difundida con motivo del Día de Europa, que se celebra mañana, Cáritas Europa lanza un llamamiento a los líderes de la Unión Europea a mostrar una verdadera solidaridad en el próximo acuerdo presupuestario.

Este es el texto de la declaración.

Llamamos a la UE a mostrar solidaridad con el próximo acuerdo presupuestario

Con motivo del Día de Europa, el 9 de mayo, Caritas Europa hace un llamamiento a los líderes de la UE para que lleguen a un acuerdo antes del final de 2020 sobre un presupuesto adecuado para 2021-2027. La solidaridad es ahora más urgente que nunca para seguir luchando contra la pobreza en Europa y en todo el mundo, particularmente dados los efectos devastadores de la pandemia de la Covid-19.

Instamos a los Estados miembros de la UE a unirse y poner los intereses comunes por encima de los intereses nacionales para llegar pronto a un acuerdo sobre el nuevo Marco Financiero Plurianual (MFP), que será el presupuesto de la UE para los próximos 7 años. Millones de residentes de la UE y de los países vecinos y en desarrollo se benefician de la financiación de la UE, y todo eso estará en riesgo si no se llega a un acuerdo a su debido tiempo. Mientras tanto, será necesario un plan de contingencia para extender el marco financiero actual por un año para evitar lagunas en los programas de financiación.

"Esta es la hora de la verdad para la Unión Europea, un momento para mostrar a sus ciudadanos el valor y el poder de esta Unión", ha señalado la secretaria general de Caritas Europa, Maria Nyman.

Caritas Europa pide en particular que se fortalezca el Fondo Social Europeo Plus (FSE+) y que se garantice una financiación adecuada para la Garantía Infantil, para que ambas partidas sean efectivas en la lucha contra la pobreza y la exclusión social.

La declaración presentada un 9 de mayo de hace 70 años por el ministro francés de Asuntos Exteriores, Robert Schuman, puede ser ahora más pertinente que nunca: "Europa no se hará de una vez o de acuerdo con un solo plan. Se construirá a través de logros concretos que, primero, crean una solidaridad de facto".

Hoy, los países europeos se enfrentan a desafíos globales que afectan por igual a sus poblaciones, como queda en evidencia a la luz de la crisis sanitaria y económica causada por la Covid-19. Esto muestran claramente que la cooperación europea es esencial y que ningún país puede abordar tales desafíos por sí solo. Ahora, como hace 70 años, la solidaridad europea es crucial.

Prensa: Angel Arriví (91.444.10.16 - 619.04.53.81) – Ana Abril (91.444.10.15 – 661.20.79.41)